

Des économies d'énergie récompensées

[A La Une Belvès](#)

Publié le 05/04/2017 à 3h40 par **Bernard Malhache**.



MM. Mattera, Ducène, Mouillac entourent Brigitte Pistolozzi qui vient de recevoir le trophée. Photo Bernard Malhache

Lors de la réunion du comité de secteur 3 (Belvès-Monpazier) du Syndicat départemental d'énergies de la Dordogne (SDE 24), vendredi à Belvès, un trophée a été remis à Brigitte Pistolozzi, conseillère départementale du canton, mais aussi ancien maire de la commune de Saint-Amand-de-Belvès.

Ce trophée récompense les collectivités qui ont fait des travaux à but économie d'énergie. Il a été décerné à quatre reprises par Philippe Ducène, président du SDE. Ce dernier était du reste venu exprès pour remettre cette récompense. « Il s'agit d'un trophée artistique unique et de valeur sur lequel le SDE a déposé des droits », a-t-il indiqué. Brigitte Pistolozzi a, quant à elle, expliqué pourquoi cette distinction. « En 2014, le Conseil municipal de Saint-Amand a refait entièrement le logement et l'annexe de la mairie. Pour cela, j'ai signé un engagement pour le label CEE (contrat économie d'énergie), initié par le SDE. J'ai suivi leurs consignes sur l'isolation, sur le double vitrage, sur le chauffage. J'ai obtenu une prime liée aux factures acquittées. » Saint-Amand a été retenue en tant que petite commune et a donc reçu ce trophée pour la récompenser de ses efforts. Ce trophée restera dans la mairie de Saint-Amand-de-Belvès, devenue depuis mairie annexe du Pays-de-Belvès.

La réunion du SDE 24 a permis de faire le point sur les projets réalisés et ceux en cours.